
 
INFORME DEL COMITÉ ESCUELA EN PREPARACIÓN DE LA JUNTA DIRECTIVA 
DEL 02 DE OCTUBRE 2020. 
 
Español (English below) 
 

- Después de la reapertura del club, se han retomado todas las actividades de la Escuela a 
excepción de los viajes de grupo.  Los alumnos que decidieron desplazarse podían acudir 
a una subvención según el régimen de ayudas. 

- Los campamentos de verano (8 semanas en julio y agosto) han vuelto a ser un éxito de 
participación con más demanda que plazas:  

- Participantes:  72  (socios 67, Invitados 5, 34 chicos, 38 chicas) 
- Por semana había entre 14 y 33 participantes con un promedio de 24 por semana 
- Mantener las medidas de seguridad e higiene ha sido un desafío constante para los 

profesores encargados 
- No tenemos información de contagios o enfermedades 
- Otro año más se ha conseguido un superávit.  Este año 4000 Eur, del cual el Comité ha 

decidido otorgar el 50% a los profesores en agradecimiento a su excelente desempeño en 
condiciones difíciles. 

- Se han discutido aprendizajes para revisar en enero en preparación del verano 2021 
- Comunicación alumnos y padres:  Se ha actualizado la base de datos de alumnos y se ha creado 

una lista de distribución de emails en Mailchimp para enviar las comunicaciones del club de forma 
coherente y bilingüe. 

- Propuestas para la aprobación por la Junta Directiva: 
- Programa Promoción Talentos sin recursos con el Ayuntamiento de Marbella 

- Se propone la creación de dos becas deportivas por parte del Ayuntamiento de 
Marbella para talentos sin recursos propios para que puedan practicar el golf y 
participar en las actividades del club y de la Escuela.  Está dotado con 6000 Eur 
anuales por alumno (12000 Eur en total) por parte del Ayuntamiento. 

- El Comité Escuela opina que es positivo para el club en su relación con la 
comunidad, su imagen familiar y social y su ambición deportiva, y propone añadir a 
la propuesta del ayuntamiento la opción de añadir un 3er becado por parte del club. 

- El comité solicita la aprobación para finalizar el acuerdo de programa  
- Sponsorship PING de la Escuela RCGG 

- El representante de Ping, David Cambronero, propone que Ping se asocie con la 
Escuela para proveer los premios anuales del ranking así como los trofeos y el 
material deportivo para los torneos mensuales por un valor de 4300 Eur.  En cambio 
se asociará la marca de Ping con la Escuela RCGG.  Adicionalmente pide que su 
hija pueda entrenar en las instalaciones del club hasta el 31 de enero de 2021. 

- El comité está a favor de un acuerdo de sponsorship con una gran marca de golf 
como Ping y solicita una orientación por parte de la Junta Directiva sobre la 
posibilidad de ofrecer el uso temporal de las instalaciones a un familiar como parte 
del acuerdo. 

- Clases de tecnificación para niños no-socios 
- Desde su inicio en 2015 estas clases de pago durante el año escolar han sido 

exclusivas para socios.  Para atraer nuevos socios familiares el comité propone 
crear un grupo para niños no-socios con sus propias condiciones (precio no-socio, 
acceso a las instalaciones limitado a las horas de clase y bajo la vigilancia del 
profesor) 

- Horario de apertura del campo de prácticas durante el invierno. 
- El año pasado cerraba a las 17h15, lo que daba lugar a quejas de socios que 

trabajan y padres de alumnos de la Escuela que tienen horarios de colegio por la 
tarde. 



 
- El comité solicita que la gerencia busque un modelo de turnos de trabajo que 

permita la apertura del campo de prácticas hasta las 18h. 
 
 
 
Éxitos deportivos de nuestros socios desde la última Junta Directiva: 
 
 
Campeonato de Andalucía Alevín 2020 - Lauro Golf 11-12 de julio 
Julia Gelma: Campeona Handicap 
 
 
 
Campeonato Memorial Norberto Goizueta - Campo Sur 15-18 de julio 

 
Campeonato de Andalucía Dobles - El Parador 15-16 de julio 
 
Calvin Greschner & Ignacio Gómez Osuna - 
Campeones masculinos 
 
 
Lucías Morales & Irene Sánchez (Alcaidesa) - 
Campeonas femeninas 
 
 
 

Ángel Hidalgo - subcampeón Toscana Alps Open  



 
 
REPORT OF THE JUNIOR COMMITTEE IN PREPARATION OF THE RCGG BOARD MEETING 
October 2nd, 2020. 
 

- After the reopening of the club, all the activities of the School have resumed with the 
exception of group trips.  School members who decided to travel to a championship could 
apply for a grant under the aid scheme (Régimen de ayudas). 

- The summer camps (8 weeks in July and August) have again been a success in terms of 
participation with more demand than places:  

- Participants:  72 (members 67, guests 5, 34 boys, 38 girls) 
- There were between 14 and 33 participants per week with an average of 24 per 

week 
- Maintaining health and safety measures has been a constant challenge for the 

teachers in charge 
- We do not have information about contagion or diseases 
- A surplus has been achieved for another year.  This year 4000 Eur, of which the 

Committee has decided to give 50% to the teachers in appreciation of their excellent 
performance in difficult conditions. 

- Lessons have been discussed for review in January in preparation for summer 2021 
- Student and parent communication: The student database has been updated and an 

email distribution list has been set up at Mailchimp to send out club communications in a 
consistent, bilingual way. 

- Proposals for approval by the Board of Directors: 
- Programme for the Promotion of Talents without Resources with the Marbella 

Town Hall 
- It is proposed that two sports scholarships be created by the Marbella Town 

Hall for talents without their own resources so that they can play golf and 
participate in the activities of the club and the school.  It is endowed with 
6000 Eur per year per student (12000 Eur in total) by the Town Hall. 

- The Junior Committee believes that it is positive for the club in its 
relationship with the community, its family and social image and its sporting 
ambition, and proposes to add to the Town Hall's proposal the option of a 
3rd scholarship holder from the club. 

- The committee requests approval to finalize the programme agreement  
- RCGG School PING Sponsorship 

- Ping's representative, David Cambronero, proposes that Ping partners with the 
School to provide the annual ranking awards as well as the trophies and sports 
equipment for the monthly tournaments for a value of 4300 Eur.  In return, Ping's 
brand will be associated with the RCGG School.  Additionally he asks that his 
daughter can train at the club's facilities until January 31, 2021. 

- The committee is in favour of a sponsorship agreement with a major golf brand such 
as Ping and requests guidance from the Board of Directors on the possibility of 
offering temporary use of the facilities to a family member as part of the agreement. 

- Technification classes for non-member children 
- Since their inception in 2015 these classes paid by students and carried out during 

the school year have been exclusive to members.  To attract new family members 
the committee proposes to create one group for non-member children with its own 



 
conditions (non-member price, access to facilities limited to class hours and under 
the supervision of the teacher) 

- Opening hours of the driving range during the winter 
- Last year it closed at 5.15pm, leading to complaints from working members and 

parents of students who have school hours in the afternoon. 
- The committee requests that the management look for a workshift model that would 

allow the opening of the driving range until 6pm. 
 

Sports success of our members since the last Board Meeting: 
 
See above. 


